

Info-Brief Nr. 3/2022



2022 wird ein Max Achtzig Jahr

Liebe Max Achtziger, die 12. Kalenderwoche bestätigt unsere Jahresprognose vollumfänglich. Wir konnten die Max Achtzig Idee 2022 in riesen Schritten vorantreiben.



„Fachgespräch für Verkehrssicherheit“ der DGUV / BG Verkehr

Dieter Schäfer war eingeladen am 22.03.2022 einen Online-Vortrag „Hellwach mit 80 km/h – Die Initiative für 40 Tonnen Verantwortung“ vor einem deutschlandweiten Fachpublikum zu halten.

Das Feedback war positiv. Besonders erfreulich war das im Chat vom Präsidenten des Deutschen Verkehrssicherheitsrates (DVR), Herrn Walter Eichendorf, veröffentlichte Lob: „Lieber Herr Schäfer, das war ein klasse Vortrag“. Wir stellen Ihnen die Präsentation nebst Kommentaren als pdf-Datei zum Download auf unserer Homepage zur Verfügung.

Wir sind im Begriff, unser Netzwerk im Rahmen des Paktes für Verkehrssicherheit des BMDV zu verbreitern und hoffen auf politische Unterstützung. Kontakte sind hergestellt. Weitere Infos dazu erhalten Sie im nächsten Info-Brief.

DGUV Fachgespräch
„Verkehrssicherheit“
22./23. März Online



Informationsaustausch und Teilnahme am 7. TC09 Versicherungskongress

Dieter Schäfer nahm auf Einladung der transcoop09 AG an einem Kunden-Workshop der Logistik Kooperation zum Thema Risk Management und am Folgetag an dem Versicherungskongress teil.



Die Art und Weise des kundenorientierten Risk-Managements zur Reduzierung von Unfallgefahren und tatsächlichen Schadensereignissen ist dabei in erfreulich übereinstimmender Deckung mit unseren Max Achtzig Zielen. Das Gesamtpaket ist überzeugend. Transportunternehmer können bei Befassung mit der Materie sicher wirkungsvolle neue Anstöße gewinnen.



Überraschendes Highlight des Kongresses war die Verleihung des transcoop09 Award an Hellwach mit 80 km/h e.V. als beste Sicherheitsinitiative 2022. Damit wurde auch eine Unterstützungspartnerschaft besiegelt, die unserer Präventionsidee weitere konstruktive Verbreitung verschafft. Informationen unter <https://www.transcoop09.de/>

(Bild: Vorstand Josef Perisa und Christos Sakalidis von der transcoop09 AG)

LKW-Unfälle in Fernfahrer live am 24. März 2022

(<https://www.eurotransport.de/video/fernfahrer-live-sendung-079-vision-zero-auch-fuer-lkw-relive-11203022.html>) Jan Bergrath kommentierte: Und hier die 79. Sendung von FERNFAHRER live mit einer kurzen Stellungnahme zum Thema der aktuellen Nicht-Unterstützung des Transportgewerbes in der Energiekrise durch die Politik und einer ausgiebigen Debatte zur menschlichen und technischen Verhinderung von Lkw-Unfällen.



Vielen Dank an den Präsidenten des DVR, Professor Walter Eichendorf, Dieter Schäfer (Hellwach mit 80 km/h), Dirk Engelhardt (BGL), den drei Profis hinterm Steuer, Daniela Grabert, Holger Brost und Jürgen Franz sowie Andreas Neher, dem Ausbildungsleiter der Spedition Rothermel.

März/April 2022

Jahreshauptversammlung 2022

Die JHV wurde im Vorstandskreis auf den **22. September 2022** terminiert.

Als Gastredner für den öffentlichen Teil der Veranstaltung konnten wir das Mitglied des Europaparlaments, Herrn Ismail Ertug, gewinnen (<https://www.ertug.eu/>). Er unterstützt unsere Initiative bereits auf europäischer Ebene und ist profunder Kenner des internationalen Transportgewerbes. Bitte merken Sie sich den Termin unbedingt vor. Weitere Informationen erhalten Sie, sobald die Planungen abgeschlossen sind.



Das soll es für den Augenblick sein. Und Max Achtzig empfiehlt:

Seien Sie Hellwach – und bleiben Sie unfallfrei.

